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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL VIRTUAL EXTRAORDINÁRIA - AGVE 

Aos 12 (doze) dias do mês de Abril de 2024, às 14h10m, reuniram-se, em segunda 

chamada, os servidores do Ministério Público do Estado da Bahia, convocados, na forma 

estatutária, por meio do Edital nº 01/2024 publicado no site do SINDSEMP-BA 

(www.sindsempba.org.br) em 28 de Abril de 2024. Previamente, a Diretora-Presidente, às 

14h00min, havia realizado a primeira chamada e, após verificação de quórum, adiou por 

mais 10 (dez) minutos o início da assembleia, conforme art. 14 do Estatuto. Após os 10 

(dez) minutos, realizou a segunda chamada e deu início a Assembleia Geral Virtual 

Extraordinária (AGVE) com o quórum presente, estando presentes os signatários desta, 

ERICA OLIVEIRA DE SOUZA, Diretora-Presidente; CAROLINA ESTEVAM DE PINHO 

ALMEIDA, Diretora Financeira; LOURIVAL ALVES DOS SANTOS FILHO, Diretor 

Administrativo, HILDA SANTA ROSA FREITAS, Diretora Jurídica, MARCOS SÉRGIO 

PIMENTEL DOS ANJOS, Diretor de Política e Mobilização e SILVIO PEREIRA GOIS, 

Diretor de Comunicação. Ato contínuo, a Diretora-Presidente declara aberta a Assembleia 

Geral Virtual Extraordinária, informando que o número de filiados presentes em 2ª 

convocação era de 75 filiados e convidou para compor a mesa dos trabalhos toda a Diretoria 

Executiva do SINDSEMP-BA, destacando que o Diretor Administrativo ficaria responsável 

pela elaboração da Ata e o Diretor de Política e Mobilização pelo suporte tecnológico e 

controle do chat. Na sequência, lembrou a todos que a presença deveria ser registrada na 

Lista disponibilizada no chat do Teams, ressaltando a importância da participação de todos 

e passou a palavra para o Diretor de Comunicação para leitura do Edital de Convocação 

nº 01/2024. O Diretor de Comunicação fez a Leitura do Edital e seus anexos, ratificando os 

Pontos de Pauta: 1º - Apresentação do Edital para Reforma do Estatuto; 2º Eleição de 

Delegados e Observadores para a Plenária Nacional Ordinária da FENAMP, que 

ocorrerá no dia 26 de maio de 2024, em Brasília/DF; 3º - Atualizações sobre demandas 

da categoria em tramitação junto a Administração Superior. Retomada a palavra, a 

Diretora-presidente anunciou o 1º Ponto de Pauta, repassando para que a Diretoria 

Jurídica fizesse a leitura de todo Edital sugerido para Reforma do Estatuto. Findado a 

leitura, a Diretora Jurídica fez suas considerações passando a palavra para a Diretora 

Presidente, que abriu espaço de 10 minutos para que a categoria se inscrevesse para 
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considerações. Inscrito apenas o servidor Raimundo Nonato Ferreira Melo, teve espaço 

para retirar dúvidas e, na sequência, a Diretora-presidente deu por encerrado o 1º Ponto, 

informando à categoria que a Diretoria Executiva estaria recebendo sugestões até a 

publicação do Edital Definitivo que versará sobre a Reforma Estatutária. Iniciando o 2º 

Ponto da Pauta: Eleição de Delegados e Observadores para a Plenária Nacional 

Ordinária da FENAMP, a Diretora Presidente passou a palavra para a Diretora de 

Finanças, que fez a Leitura do Edital 01/2024-CONVOCAÇÃO PARA A PLENÁRIA 

NACIONAL DA FENAMP (Federação Nacional dos Servidores dos Ministérios 

Públicos Estaduais) e retornou a palavra para a Diretora-presidente, que reforçou a 

importância da participação ativa dos servidores nesta Plenária Nacional e ratificou que o 

SINDSEMP-BA tem direito a 08 (oito) vagas de DELEGADOS, conforme Estatuto da 

FENAMP, sendo que 50% destas vagas são indicadas pela Diretoria Executiva e as outras 

50% escolhidas, através de votação, entre os servidores filiados, caso o número de 

interessados fosse maior do que o quantitativo de vagas disponibilizadas. A Diretora 

Presidente indicou os 04 (quatro) Diretores: Erica Oliveira de Souza, Hilda Santa Rosa 

Freitas, Marcos Sérgio Pimentel dos Anjos e Lourival Alves dos Santos Filho para as quatro 

vagas de delegados e abriu-se espaço de 10 minutos para que os demais servidores filiados 

se inscrevessem para as outras 04(quatro) vagas restantes. Decorrido o tempo, os 

seguintes servidores se inscreveram para concorrer às vagas: Gerson Silva de Almeida 

Souza, Anderson Cordeiro Nogueira Alves, Taisa Gouvea Guedes, Manuela Santana 

Nogueira Sodré, Marco Antônio Maia dos Santos, Elias Barouh Abdon, Victor da Silva 

Pimenta, Gilney Tanan Santana, Daniel Araújo Nanni, Maria das Dores Cardoso 

Barbosa, Marcius Kelsen de Miranda Senna, Carolina Estevam de Pinho Almeida, 

Gesiel Silva Santos, Silvio Pereira Gois e Weber Soares Filho. Neste momento, o 

servidor, Raimundo Nonato Ferreira Melo, por questão de ordem, sugeriu à Diretoria 

Executiva, considerando que a diretora-presidente é coordenadora da FENAMP, que esta 

fosse como representante da Federação e sua vaga fosse disponibilizada a outro servidor. 

A Diretora-Presidente esclareceu que a FENAMP patrocina a participação de seus 

coordenadores, desde que estes não estejam exercendo mandato nas entidades de base, 

assim, a FENAMP não pode patrocinar sua participação. O servidor Almir Izidório Oliveira 

da Silva expôs sua preocupação com a possibilidade dos dois diretores que não foram 
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indicados pela Diretoria Executiva não serem eleitos como delegados na votação que iria 

acontecer. Ele argumentou que vê com grande importância a participação de toda a 

Diretoria Executiva do SINDSEMP-BA no evento em tela. A Diretora-presidente ratificou que 

as regras de escolhas dos delegados obedecem o Edital da FENAMP e que o SINDSEMP-

BA cumprirá o disposto no respectivo documento. Pelo chat, a servidora Fabiola Fernandes 

da Cunha Puentes, pediu para que a Diretoria Executiva explicasse o papel de um 

Delegado na Plenária. A Diretora-Presidente esclareceu a todos, resumidamente, que o 

delegado representa sua entidade de base, com direito a voz e voto, podendo desenvolver 

inclusive o mesmo papel que executa no SINDSEMP-BA enquanto filiado. Dando 

continuidade ao ponto de pauta, a Diretora-Presidente abriu espaço para a inscrição dos 

OBSERVADORES, esclarecendo novamente que a participação destes, seria virtualmente, 

não havendo limite para inscrição. Neste momento, o servidor Gerson Silva de Almeida 

Souza, por questão de ordem, sugeriu que a escolha dos observadores também fosse 

contemplada aos candidatos a delegados (11 dos 15 candidatos a delegados citados 

anteriormente) que não forem eleitos às vagas de delegados, visto que estes manifestam 

interesse em participar da Plenária.  Não houve impedimento por parte da categoria, a 

Diretoria Executiva acatou o pedido e concordado por todos os inscritos para candidatos a 

delegados que não forem eleitos, passariam a ser Observadores automaticamente. 

Decorrido o prazo de inscrição para Observadores, se inscreveram os servidores, 

Rivaldo José Carvalho Júnior e Ricardo Allan Dantas Barbosa. Na sequência, a 

Diretora-presidente encerrou o segundo ponto de pauta e deu início ao 3º Ponto de Pauta 

- Atualizações sobre demandas da categoria em tramitação junto a Administração 

Superior. A Diretora-presidente destacou que foi elaborado um documento com as 

principais demandas da categoria, a fim de iniciar as negociações com a atual 

Administração Superior, tendo tal documento sido apresentado formalmente à Comissão 

de Transição, em reunião realizada no dia 23/02/2024, oportunidade em que foi exposta a 

linha de atuação do Sindicato com a nova Administração. Acrescentou ainda que, no dia 

26/03/2024, foram apresentados os primeiros posicionamentos da Administração Superior, 

representada pelo Chefe de Gabinete, Dr. Fabricio Patury, acerca dos pleitos constantes no 

documento. Em seguida, a Diretora-Presidente convidou o Diretor de Comunicação para 

apresentar o Documento das demandas entregues à Administração Superior, com as 
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principais atualizações até o momento. Na sequência, a Diretora-Presidente retomou a 

palavra e abriu as inscrições por um período de 10 minutos para que os filiados realizassem 

as considerações que achassem necessárias. Decorrido o tempo, se inscreveram os 

servidores a seguir com as respectivas considerações: Hillary Daniela da Fonseca 

Oliveira: perguntou se a minuta do nosso PCCS estava se espelhando no PCCS do TCE-

BA. Para os ATAS seria a referência de vencimento dos Assistente Administrativo e disse 

que poderia está errada, mas o valor do TCE, mesmo que diferente do nosso, dá a 

impressão de puxar pra baixo, pois o nosso vencimento básico final é maior que o deles. 

Dá a impressão que estamos "bem" comparado a eles; Weber Soares Filho: Perguntou 

qual a possibilidade de aprovação do PCCS para o ano vigente; Flavio Aquino Penedo: 

Perguntou qual o prazo para entrega da minuta do PCCS para o sindicato antes de entregar 

ao Órgão Conselho Especial; Julyana Gueiros Vilas Boas de Freitas: Perguntou se a 

ADM apresentou alguma proposta em relação à questão dos assessores e sugeriu que a 

gratificação paga aos servidores do TJBA poderia ser uma referência para o MPBA; Jose 

Sérgio Gomes da Silva: Perguntou se foi mantido o aumento do adicional qualificação 

para especialização, mestrado, doutorado e a criação da categoria pós-doutorado; Moisés 

Lobo Barbosa: Sugeriu que é importante a diretoria já ter uma minuta/contra-proposta do 

PCCS para assim que a Administração superior disponibilize a Minuta aos interessados, 

para que possamos adequar dentro da nossa realidade institucional; Adelson Sales de 

Meireles: Perguntou se há possibilidade de o nosso PCS caminhar na ALBA com o do 

Pessoal do TJBA, a fim de haver movimentos conjuntos; José Marcos Reis Santos Junior: 

Perguntou se há previsão da criação de auxílio-creche ou auxílio-educação; Raimundo 

Nonato Ferreira Melo: Ponderou a necessidade de desvinculação da GPC das 40h para 

já ser trabalhada no PCCS a redução da jornada de trabalho para 30h; Marcius Kelsen de 

Miranda Senna: Ponderou que em relação ao PCCS não é legal aumentar as classes, 

porque é uma excrescência e que a Administração Superior não quer a aprovação do PCCS 

e a gente tem que bater de frente. Na visão do servidor, a Administração está enganando a 

categoria e que a aprovação do PCCS aumentando a quantidade de classes é o maior 

“engodo”, a promoção dos servidores deve ser tomada como norte produtividade e 

merecimento; Almir Izidório Oliveira da Silva: Ponderou a existência de dispositivo que, 

de certa forma, contempla a concessão da Jornada Positiva e o que precisa ser analisado 



 
 

Av. Joana Angélica, 1312, Sala 001-B, 2° Subsolo, Nazaré, Salvador /BA CEP: 40.050-001  
Tel: (71) 3042-5443 / www.sindsempba.org.br 

 

é o que o PCCS está assegurando a categoria e a importância de se questionar a reposição 

inflacionária. O servidor Almir Izidório também ponderou que há uma diferença salarial entre 

Analista, ATA e Motoristas, exemplificando que no TJBA a diferença salarial entre Analista 

e o ATA fica em torno de 70% e no MPBA é injusto que os motoristas e ATA tenham diferença 

salarial de 60%. O servidor Almir Izidório ratificou que não faz sentido diferença salarial 

entre Analistas e ATA’s visto que ambos possuem níveis de escolaridade superior e, este é 

um  ponto que devemos brigar, finalizando que a categoria precisa ter uma proposta 

fechada em relação ao tema da minuta do PCCS, uma contraproposta, deixando em 

evidência os dois pontos: Jornada de Trabalho e percentual salarial entre analista, ata e 

motoristas não deixando assim a Administração Superior impor aos servidores e aceitar o 

que vier de lá; Rodrigo Sena Magnavita dos Santos: Ponderou que em relação ao que 

Marcius Kelsen vem falando, a minuta do PCCS como proposta, incluindo mais classes, 

não traz prejuízos aos servidores, bem como não contempla tudo que se espera, mas não 

tem um retrocesso, não é nenhum absurdo; João Paulo de Freitas Souza: Ponderou a 

necessidade do aditamento e mudanças das nomenclatura do PCCS e reforçou o envio de 

e-mail à Diretoria Executiva já sinalizando isso; Gabriel Andreus Santos Xavier: 

Perguntou de quem e do que depende a implantação da Jornada Positiva, após os testes 

pilotos; Romário Oliveira Lopes: Ponderou necessidade de rever a exigência da 

contratação direta de serviços de saúde para ter o direito ao Auxilio-Saúde. Encerradas as 

inscrições para ponderações e questionamentos, a Diretoria Executiva esclareceu as 

dúvidas de todos os presentes e, em seguida, partiu-se para a próxima demanda da lista, 

mantendo a mesma metodologia: leitura da demanda, inscrições para 

dúvidas/considerações, esclarecimentos por parte da Diretoria Executiva. Todas as seis 

demandas consideradas de interesse geral foram apresentadas e discutidas: i) PCCS; ii) 

Venda de Licença-prêmio; iii) Jornada Positiva; iv) Reembolso Saúde; v) Reincorporação 

do tempo de serviço suspenso no período da pandemia; vi) Reposição inflacionária. No 

momento de discussão dessa última demanda, a Diretora-Presidente repassou o informe 

sobre a importância da participação da categoria na Mobilização “NÃO QUEREMOS 

VIVER PELA METADE”, encabeçada pela Frente Unificada de Servidores Públicos 

Baianos, a qual o SINDSEMP-BA faz parte, e que será realizada na próxima quinta-feira, 

dia 18 de abril do corrente ano, a partir das 09h, com concentração na Governadoria. 
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Esclareceu ainda não se tratar de uma convocação por ser um movimento que está 

iniciando, onde iremos verificar se ele vai se fortalecer, o que, acontecendo, ensejará 

eventuais convocações. No entanto, ainda que não seja uma convocação, foi informado 

que o SINDSEMP-BA ressarcirá os valores gastos com deslocamento para os servidores 

do interior, conforme disposto em nossa Portara nº 08/2018. Em função do decurso do 

tempo, não foi possível apresentar e discutir as demandas consideradas “específicas”, ou 

seja, de interesse de grupos de servidores específicos; porém, a Diretora-presidente leu o 

tema de cada uma dessas demandas (Alinhamento turma 2022; Requerimento inclusão do 

período de gozo de licenças na contagem do tempo de serviço; Reenquadramento turma 

2005; Requerimento de reestruturação da carreira dos motoristas) e ratificou que a Diretoria 

Executiva está à disposição de todos, pelos diferentes canais de comunicação, para 

esclarecimento de dúvidas a respeito. Na sequência, a Diretora-Presidente agradeceu a 

participação de todos, enfatizando a importância da União da Categoria para o sucesso nas 

negociações das demandas e declarou encerrada o Debate da Assembleia, abrindo o prazo 

de votação para escolha dos 4 (quatro) DELEGADOS e demais observadores que foi 

realizada via aplicativo SINDSYSTEM, no período de 17:00h às 20:00h de hoje, tendo sido 

Eleitos DELEGADOS: Anderson Cordeiro Nogueira Alves, Daniel Araújo Nanni, Silvio 

Pereira Gois e Victor da Silva Pimenta, e Eleitos OBSERVADORES: Carolina Estevam 

de Pinho Almeida, Elias Barouh Abdon, Gerson Silva de Almeida Souza, Gesiel Silva 

Santos, Gilney Tanan Santana, Manuela Santana Nogueira Sodré, Marcius Kelsen de 

Miranda Senna, Marco Antônio Maia dos Santos, Maria das Dores Cardoso Barbosa, 

Ricardo Alan Dantas Barbosa, Rivaldo José Carvalho Júnior, Taisa Gouvea Guedes e 

Weber Soares Filho. Não havendo nada mais a declarar, o Presidente da Mesa declarou 

encerrada a assembleia. Para constar, lavrou-se a presente ata que, lida e aprovada, será 

assinada por mim, Lourival Alves dos Santos Filho, ____________________________, que 

secretariei os trabalhos. 

 

 Salvador/BA, 12 de Abril de 2024. 

 

 
ERICA OLIVEIRA DE SOUZA 

Diretora-Presidente  


